



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

2. August 2024

Rathaus, Veranstaltungen, Kultur

Ausstellung im Wiesbadener Rathaus

Seit drei Jahrzehnten bringen die Wiesbadener Clowndoktoren Farbe in die Kinderkliniken, Seniorenheime und Hospize der Region. Nun machen sie auch das Rathaus der Landeshauptstadt vom 12. bis 23. August zu einem besonders farnefrohen Ort: Mit einer Bilderausstellung aus 30 Jahren Humorvisiten, die emotionale, lustige aber auch nachdenkliche Einblicke in ihre Arbeit gibt.

Mario Diener, Fotograf und Kurator der Ausstellung, hat mit großem Engagement und Liebe zum Detail, Bilder aus vergangenen Clownsvisiten zusammengetragen. Über 20 großformatige Fotografien zeigen auf natürliche und unverfälschte Art den Alltag der Clowns in Arztkitteln. Dabei werden neben fröhlichen Begegnungen auch die nachdenklichen und einfühlsamen Momente gezeigt, die Patienten und Senioren mit den professionell ausgebildeten Clowndoktoren erleben.

Die Vielseitigkeit der Clowndoktoren – die größtenteils Künstler sind – beweist auch Dietmar Bertram, der seinen Patienten als Dr. Doktor bekannt ist. In der Kunstszene hat er sich als Cartoonist und Puppenspieler – der mit seinen Programmen bereits im Theater im Pariser Hof und im Mainzer Unterhaus aufgetreten ist – einen Namen machen können.

Seine Eindrücke aus seiner langjährigen Tätigkeit als Clowndoktor hat Bertram in Form von Cartoons festgehalten. „Die Clownvisiten bringen mich immer wieder auf neue Ideen für meine Cartoons. Viele Situationen, die ich zeichne, haben wir auch wirklich so auf den

verschiedenen Stationen erlebt“, berichtet der Clowndoktor. Wie etwa die Geschichte über das Mädchen, dessen Blut bei der Blutabnahme einfach nicht fließen wollte. Kaum halfen die Humorspezialisten ein wenig mit Musik im Stil einer traditionellen Schlangenbeschwörung nach, begann das Blut zu fließen. Oder die Geschichte über den kleinen Jungen, der eigentlich vollkommen genesen das Krankenhaus längst wieder verlassen durfte. Das wollte er aber unter keinen Umständen tun, bevor er nicht noch einmal von den Clowndoktoren untersucht worden ist.

Diese und weitere Eindrücke aus den Clowninterventionen können im Rahmen der Ausstellung „Lichtblicke“ vom 12. bis 23. August im Foyer des Wiesbadener Rathaus erlebt werden. Das Rathaus ist montags bis freitags von 7 bis 19 Uhr und samstags von 9 bis 15 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

+++